

## CONTENIDO PATROCINADO

EN EL EXTREMO SUR DE CHILE:

# Starken y Karün impulsan red de recolección de residuos para proteger la Patagonia

La iniciativa, en conjunto con comunidades locales, ha retirado más de 30 mil kilos de desechos de las costas de Cochamó y alrededores.

En un esfuerzo por promover la sostenibilidad y proteger los ecosistemas, Starken, parte del grupo Jedimar y líder en la industria logística y de *courier*, ha unido fuerzas con Karün, una *startup* chilena enfocada en la conservación ambiental. Juntos han desarrollado un modelo circular de recolección que ha retirado más de 30 mil kilos de residuos de las costas de Cochamó y sus alrededores, ayudando a revitalizar los ecosistemas marinos y terrestres.

El proyecto se basa en la recolección de desechos, acumulados durante décadas, para transformarlos en materia prima destinada a la creación de anteojos de alta calidad. Un logro destacado de esta red es la participación activa de las comunidades locales. Habitantes de Rollizo, Río Puelo y Llanada Grande, junto a los colaboradores de Starken, recorren cientos de kilómetros anualmente para recoger los desechos que contaminan la región.

Starken aporta su experiencia en logística, asegurando que los residuos recolectados sean transportados y tratados correctamente. Por su parte, Karün y la organización Atando Cabos se encargan de transformar los plásticos y metales reciclados en insumos de alta calidad para la fabricación de anteojos. Este esfuerzo conjunto crea un ciclo de producción sostenible y responsable.

Este proyecto no solo mejora el medio ambiente, sino que también genera



Los desechos son transformados en materia prima destinada a la creación de anteojos de alta calidad.

beneficios económicos para los emprendedores locales. Más de 20 pequeños negocios, escuelas y agrupaciones comunitarias han sido parte activa en esta iniciativa, recibiendo ingresos a cambio de su trabajo en la limpieza de la región. Además, ha creado conciencia sobre la importancia de la sostenibilidad, inspirando a otros a seguir este camino.

“La red de recolección Karün-Starken es más que un proyecto de reciclaje. Es un esfuerzo colaborativo que conecta a las comunidades de la Patagonia con el resto del país, mientras protege su

entorno y fomenta el desarrollo sostenible”, señala Rodrigo Prida, gerente general de Starken.

Esta red de recolección ejemplifica cómo la unión entre innovación, sostenibilidad y responsabilidad social puede marcar una diferencia tangible en el planeta. Un modelo que no solo limpia la Patagonia, sino que además genera valor a partir de lo que antes era visto como desecho.

